

EVALUACIÓN DEL ÁREA DE CIENCIAS APLICADAS (600 DEWEY) DE LA COLECCIÓN DE LA BIBLIOTECA “JOAQUÍN GARCÍA MONGE”

***Jorge Campos Cerdas
Sonia Arguedas Ramírez
Yamileth Bermúdez León
Rafael Angel Marín Marín
María Carlina Rojas Padilla
Tutora: Margarita García Segura***

Con esta investigación se pretende determinar la calidad, actualidad, grado de satisfacción de los usuarios, uso y pertinencia de la colección del área de Ciencias Aplicadas de la Biblioteca “Joaquín García Monge” en relación con las necesidades de los usuarios.

Se seleccionó como estudio de caso la colección del área de Ciencias Aplicadas de la Biblioteca “Joaquín García Monge” que cubre ciencias ambientales, agrarias y forestales; física y química industrial; medicina veterinaria, psiquiatría, administración, contabilidad, mercadeo, manualidades y mecanografía. Se evaluará el fondo bibliográfico correspondiente únicamente a los libros de la colección y material bibliográfico de referencia.

Para recabar la información se aplicaron tres cuestionarios a los diferentes usuarios de la colección. Además se confeccionó una boleta para realizar la observación directa y otra para valorar la confiabilidad del Catálogo Público en Línea (OPAC).

Se concluye que la colección de Ciencias Aplicadas no satisface las necesidades de los usuarios, pues el acervo bibliográfico no está acorde con las bibliografías de los programas de estudio, máxime si se toma en consideración que la razón de ser de una biblioteca universitaria es, en primera instancia, satisfacer las necesidades de información que las carreras que se imparten generan. Además, la colección está muy desactualizada y su estado físico no es óptimo, lo que propicia que los usuarios le den poco uso.

Este trabajo le permitirá a la administración de la Biblioteca “Joaquín García Monge” conocer el estado actual de la colección de Ciencias Aplicadas, con respecto a las necesidades de información de los

programas académico, lo que se convierte en un insumo con información objetiva y real muy importante en la toma de decisiones para el desarrollo de la colección de esta área.